

KATA PENGANTAR

Rasa Syukur penulis nyatakan kehadiran Allah SWT karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Dalam proses penulisan tesis ini penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bimbingan Dosen Pembimbing dan segala pihak yang telah memberikan motivasi kepada penulis akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada:

Secara khusus ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang sebagai pembimbing I dan Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya memberikan pengarahan serta bimbingan dalam penyusunan tesis ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. R.Mursid, M.Pd selaku sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta seluruh staf yang telah memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis berupa layanan perkuliahan dan administrasinya.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Sahat Siagian,M.Pd dan Ibu Prof.Asih Menanti,M.S.S.Psi, sebagai narasumber yang telah memberikan masukan demi kesempurnaan tesis ini.

Selanjutnya ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Prof.Dr.Ibnu Hajar Damanik,M.Si, dan Bapak Prof.Dr.Abdul Muin Sibuea,M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed.

Terima kasih juga kepada Bapak/ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan dan tak lupa juga penulis haturkan terima kasih kepada rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Unimed Program Studi Teknologi Pendidikan angkatan ke XVIII yang telah banyak memberikan bantuan moril dan motivasi sehingga tesis ini dapat diselesaikan.

Selanjutnya ucapan terima kasih penulis haturkan kepada Ibu Dra.Hj. Masitha selaku kepala SD Swasta Pertiwi Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya, serta siswa-siswa kelas V Tahun Ajaran 2012/2013 yang menjadi populasi dan sampel dalam penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih penulis haturkan kepada Ayahanda dan Ibunda yang telah memberikan motivasi kepada penulis dan secara khusus pula ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada suami tercinta Nasri Dalimunte dan anak-anakku tersayang Nayyara Alliya Z, Fatiha Alliya R, Ahmad Zafran Dalimunthe yang selalu memberikan curahan kasih sayang dan semangat kepada penulis.

Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan dimasa kini dan dimasa yang akan datang.

Medan, Mei 2013
Penulis,

YANTI MIHARZA
NIM.8106122042